



Gotthard-Modellbausonntag



Liebe Eisenbahnfreunde,

Am **Sonntag 2. September 2018** organisieren wir einen Gotthard-Modellbautag. Sie haben die Gelegenheit, die Modellanlage der Urner Eisenbahn Amateure in Erstfeld sowie die Eisenbahnanlage und Ausstellung der IG Gotthardbahn in Göschenen zu besichtigen. Dazwischen geniessen Sie die Fahrt auf der alten Bergstrecke.

SBB Historic **Team Erstfeld**.

Programm

- 09.30 h Start der Veranstaltung an der Kasse beim Depoteingang. Die Kaffeebar steht ab dieser Zeit ebenfalls zu Ihrer Verfügung.
- 09.30 h Die Urner Eisenbahnamateure haben die Türen Ihres Vereinslokales offen und zeigen Ihnen die Anlagen in ihren verschiedenen Massstäben. Im Loko-motivdepot zeigen Ihnen die Teammitglieder des Historic Teams Erstfeld ihre Modelle in diversen Massstäben bis hin zum Massstab 1:1.
- ca. 11.00 h Risottoessen im Lokomotivdepot.
- ca. 12.45 h Fahrt mit dem Extrazug gezogen mit der Ae 6/6 11402 nach Göschenen.
- ca. 13.30 h Ankunft in Göschenen und Besichtigung der Modellanlage und der Ausstellung der IG Gotthardbahn.
- ca. 15.00 h Rückfahrt nach Erstfeld und Ausstieg am Bahnhof Erstfeld.

Kosten

Pro Person, mit Risotto und Mineralwasser, Fahrt nach Göschenen und den erwähnten Besichtigungen CHF 65.-, Kinder und Jugendliche unter 16 Jahren CHF 32.50.

Informationen

SBB Historic Team Erstfeld: www.historic-erstfeld.ch | info@historic-erstfeld.ch
IG Gotthardbahn: www.ig-gotthardbahn.ch | ig.gotthardbahn@gmail.com
Urner Eisenbahn-Amateure: uea@bluewin.ch

Anmeldung

Internet: www.uri.info | www.tunnel-erlebnis.ch
E-Mail: info@historic-erstfeld.ch
Telefon / schriftlich: SBB Historic Team Erstfeld, Roland Seehaus, Eschfeldstrasse 3a, CH-6312 Steinhausen. roli.seehaus@bluewin.ch +41 79 776 93 71

